

Locarno



Vue de la ville de Locarno

En regardant la ville de Locarno, j'éprouve un sentiment extraordinaire, qui me convainc alors d'une chose: chaque action nécessite au préalable une dose de contemplation et de réflexion. La ville de Locarno m'est toujours apparue comme une composition de type mosaïque (différents quartiers, styles et édifices, croisements d'époques et de personnes), mais aussi, dans le même temps, comme un ensemble indivisible et unique. Cette image montre toute la beauté de la ville et la fascination qu'elle exerce sur nous, fascination qui nous invite, sans équivoque, à prendre soin d'elle, à la protéger, elle et ses habitants, à soigner ses blessures et à chercher des solutions pour que la vie y soit meilleure.

La ville de Locarno reconstruit en permanence son identité en intégrant la nouveauté et la différence. Sa nature incarne l'harmonie entre deux tendances qui enrichissent et illuminent la vie des citoyens: l'aspiration à l'ouverture et la douceur de la reconnaissance. Locarno est le parfait exemple du succès que permettent d'atteindre le travail et le talent d'une communauté. La ville s'insère dans un projet plus grand, un projet modelé par des valeurs communes et une culture toujours florissante et qui nous a permis de progresser vers la liberté, la paix et la prospérité. Notre pays dans sa globalité traverse une phase de renouveau, de régénération

et de redéfinition de son mode d'existence. Nous devons garantir aux jeunes l'égalité, la liberté ainsi que des perspectives de vie et de réalisation personnelle.

Toutes nos félicitations Monsieur le Président: ces dernières années, votre fermeté et votre engagement sans faille au service de la Constitution ont contribué à renforcer notre nation. Nous espérons que cet enthousiasme continuera de guider vos efforts et vous amènera à explorer de nouvelles voies susceptibles de favoriser l'innovation et de préserver, dans le même temps, tout ce qui a été accompli. Notre potentiel est parfois plus grand que ce que nous croyons. Après ces brèves réflexions, je saisis l'occasion qui m'est donnée ici pour vous exprimer, Monsieur le Président, toute mon estime et celle de ma sublime ville de Locarno pour votre travail. Un travail qui se trouve - clin d'œil à Jean Piaget - à la croisée entre art et science et qui est empreint à la fois d'un professionnalisme impassible et d'une chaleureuse humanité.

Nous vous souhaitons nos meilleurs vœux, Monsieur le Président, du plus profond du cœur et avec le plus grand respect. Puissiez-vous avoir la même force, le même courage et le même esprit d'entreprise que ma chère ville de Locarno!

Ing. Alain Scherrer, maire, pour la Commune de Locarno